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“Questa Europa del terzo millennio ci lascia       solo le zucche delle feste recentemente ripetute
e ci toglie i       simboli più cari”. Lo ha affermato il cardinale       Tarcisio Bertone, segretario di
stato vaticano, in un commento       pubblicato da “L'Osservatore Romano” sulla sentenza      
della Corte di Strasburgo sul crocifisso nelle aule scolastiche. “Questa è veramente una perdita
– ha aggiunto       –. Dobbiamo cercare con tutte le forze di       conservare i segni       della
nostra fede per chi crede e per chi non crede”. Dopo aver espresso “apprezzamento” per
l'iniziativa       del governo italiano, che ha annunciato il ricorso contro la       decisione dei
giudici europei, il porporato ha ricordato che il       crocifisso “è simbolo di amore universale, non
di       esclusione ma di accoglienza”. “Mi domando se questa sentenza sia un segno di      
ragionevolezza oppure no”, ha osservato.
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